
Conseil Municipal du mardi 30 août  
 
Présents : Nazarello Alonso, Nathalie Fougeray, Jérôme Garnier, Maguy Rossi, Alain Tetu, Séverine Bois, 

Véronique Corna, Claudine Debray, Marcel Ferre, Lionel Prinzivalli, Chaïta Aouit, Karine Kermaïdic, Edith 

Niez. 

Absent : Yoann Mirabel. 

 

ORDRE DU JOUR : 
1. Travaux Mairie/Ecole/Salle des fêtes. 

* Pose barrière en cours. 
* Travaux Enédis alimentation en cours. 
* Cuisine équipée à faire nettoyer. 
* Salle des fêtes à décaper et lustrer avant le samedi 24 septembre. 
* Enrobé à programmer. 
* Plans incendie mis en place par Dumont depuis le lundi 22 août. 
* Levée des réserves à poursuivre lors des prochaines réunions de chantier.  
* Le déménagement de l’école s’est fait en plusieurs étapes et s’est bien déroulé. 

 
2. Avant-projet définitif ZAC de Longeret. 

* Choix du projet : Le conseil municipal choisit le projet n° 2. 
* Cosmos sera contacté rapidement pour le bornage des 3 terrains. 
* Premier rendez-vous ce jeudi 1 septembre. Les 2 autres futurs. acquéreurs seront vus dans la foulée. 
* Prendre rendez-vous avec Maitre Darmet pour lancer ces ventes. 

 
3. Prolongation du CDD d’été. 

* Le conseil municipal accepte de renouveler le CDD de Baptiste Bonnefoy pour 3 mois. 
* 8 candidatures pour le poste vacant de Joël Joly. 
* 3 personnes ont été vues et 1 a trouvé un emploi. 
* Les autres seront reçus rapidement pour un entretien d’embauche. 

 
4.  Inscriptions cantine, périscolaire et TAPE. 

* Les horaires et planning des 2 agents de la commune sont validés par le conseil. 
* Anaïs a commencé son poste le lundi 22 août et Jessica le lundi 29 août. 
* Les effectifs restent stables pour les 3 entités. 
* Un bilan de fonctionnement sera réalisé en fin de mois ou de trimestre pour un ajustement si nécessaire. 

 
5. Location appartements, 2 rue Saint Nicolas et 17 Grande Rue.    

* Le conseil municipal valide par délibération le bail de Mlle Bravais Romane. 
* La délibération de Mme Kovaric Irina est à annuler. 
* Les travaux de rénovation de l’appartement de l’ancienne poste ont été réalisés et financés par M. 
Filippone Frédéric.  
* Le conseil municipal accepte la gratuité de 2 loyers, soit l’équivalent de la somme engagée pour ces 
travaux. 

 
6. Risque de créances éteintes. 

* Produits locaux non soldés d’un montant de 193,65 euros. 
* Dossier déposé à la commission de surendettement depuis mars 2022. 
* Le conseil municipal n’engage pas de recours pour contester dans un délai de 30 jours et clôture ce dossier. 

 
 7. Convention SDIS à valider. 

* Le CPINI est actuellement détenteur d’une bouteille d’oxygène médicale de 5 litres mise à disposition par le 
SDIS. 
* La convention signée le 22/01/2010 est caduque. 
* Pour maintenir cette prestation le conseil municipal valide la nouvelle convention. 
* Cette structure est validée à l’unanimité. 

 
 



8. DM emprunts.  
* Investissement. 
- 1641 : +200,00 euros emprunt Rue de l’Industrie. 
              +5200,00 euros emprunt Bâtiment Mairie. 
- 2138 : -5400,00 autres constructions (22700,00). 
* Fonctionnement. 
- 66111 : +1200,00 euros, intérêts réglés à l’échéance. 
- 615228 : -1200,00 euros (autres bâtiments). 
 
9. Relance de Mr Bigot pour son élevage de porcs. 
* Les Marbriers Réunis n’ont pas donné suite pour l’utilisation du terrain. 
* Idem pour les terrains de la ferme de Grattet. 
* Proposition du Maire de louer les terrains à la croisée de Souclin. 
* La zone a été nettoyée de sa décharge sauvage grandissante, courant août. 
* 2 ha seront clôturés par le locataire pour l’élevage de ses cochons 
 
10. Travaux ONF. 
* L’ONF propose des travaux sylvicoles sur les parcelles 3 et 6 sur Crêt de Pont.  
* Possibilité de subvention du CR AURA à hauteur de 30%. 
* Le conseil municipal valide la totalité des travaux et accepte l’aide de Mr Loic Muzy pour la rédaction du 
dossier de subvention. 
* Le montant total de ce chantier s’élève à 3 494,65 euros TTC. 
 
11. Modification du tableau des emplois 
Le tableau des emplois a dû être modifié suite à :  

- la suppression à compter du 22.08.2022 de l’emploi permanents à 12h30/semaine et la création à 
partir du 22.08.2022 de l’emploi permanents à 35h00/semaine de l’agent d’animation,  

- suppression à compter du 8.07.2022 de l’emploi permanent à 12h30/semaine et la création à partir 
du 1.09.2022 de l’emploi permanent à 22h/semaine d’un agent d’animation cantine et périscolaire. 

 
12. Questions diverses.  
* Nombreuses coupures de courant sur août et septembre (Travaux Enédis). 
* Projet Fraternibus du secours catholique. 
- Projet associatif innovant et mobile pour rompre l’isolement. 
- Le conseil municipal accepte de recevoir le bus sur la Place de la Mairie 1 fois/semaine 
* Accès vigne Michaud vers le cimetière. 
- Le conseil municipal accepte la création d’un nouveau chemin d’accès à la vigne, par le parking du 
cimetière. La réalisation et l’entretien seront à la charge de Mr Louis Michaud. 
* Fuite sur réseau eau potable. 
- Une nouvelle fuite a été détectée sur Brénaz, chemin de ma plaine. Cette grosse fuite a été réparée, mais 
les travaux définitifs seront réalisés courant septembre  
* demande location salle des fêtes par Engrangeons la Musique les 8 ou 22/10. 
- La location a été refusée à cette association extérieure car cette manifestation n’a pas un but non lucratif. 
 

 


